



## **Sponsoringkonzept**

Herzlichen Dank, dass Sie sich die Zeit nehmen, unseren Verein näher kennen zu lernen. Sie erhalten auf den folgenden Seiten einen Überblick über unsere Aktivitäten, wer wir sind und wo wir uns über Unterstützung freuen würden.

Juli 2023

### **Wie alles begann?**

Im 2011 entschieden sich ehemalige Trainer und Spieler der Fägt-ory Dürnten den Verein „Unihockey emotion Hinwil“ zu gründen, um an der offiziellen Meisterschaft von Swiss Unihockey teilzunehmen. Die Fägt-ory wurde 1997 eröffnet und hatte von Anfang an eine grosse und erfolgreiche Junioren-Unihockeyarbeit. Zwischen den beiden Vereinen bestand stets eine enge Zusammenarbeit bis zu der Schliessung der Fägt-ory.

### **Vergangene Saison**

In der letzten Saison nahm Unihockey emotion Hinwil-Tann mit insgesamt 9 Mannschaften an der Meisterschaft teil, unter anderem in der höchsten Kleinfeldliga der Schweiz. Dank einer starken Junioren-Arbeit konnte sich das B-Junioren Team zudem 2022 erstmals für die Schweizermeisterschaften qualifizieren und den starken 4. Rang holen.

### **Zukunftsperspektiven**

In der neuen Saison 2023/2024 sind zehn Mannschaften für den Meisterschaftsbetrieb angemeldet. Einem Wachstum gibt es vor allem weiterhin bei den Juniorenteams. Es gilt, weiterhin viele junge Menschen für den Sport zu begeistern, zu fördern und die Qualität kontinuierlich innerhalb der Mannschaften zu steigern, um in den oberen Tabellenregionen mitspielen zu können und auch in der höchsten Kleinfeldliga bleiben zu können.

**Faszination  
Unihockey**

Die Trendsportart Unihockey ist mit seinen knapp 35'000 Lizenzierten und über 2'000 Teams die mittlerweile zweitgrösste Teamsportart der Schweiz. Es werden auf Gross- und Kleinfeld Meisterschaftsspiele ausgetragen, wobei Unihockey emotion Hinwil-Tann nur an der Kleinfeld-Meisterschaft teilnimmt. Zudem wird alljährlich auch um die Cuprophäe gespielt. In der Schweiz ist die höchste Spielklasse in der Nationalliga A organisiert.

**International**

Die skandinavischen Länder um Finnland und vor allem Schweden sind der Schweiz in Bezug auf Popularität voraus. Die schwedische Liga ist zudem die einzige, in welcher der Sport professionell ausgeübt werden kann. An den alle zwei Jahre stattfindenden Weltmeisterschaften ist es dann auch das um Tschechien erweiterte Quartett, das ausschliesslich um die Medaillen kämpft. Zur Steigerung der Popularität wird seit 2015 das Finale der Schweizer Meisterschaft nicht in einer Serie, sondern in einem einzigen Spiel ausgetragen. Der sogenannte Superfinal, welcher Live auf SRF2 übertragen wird, findet jeweils im April in der Swiss-Arena in Kloten statt und war ein voller Erfolg für das Schweizer Unihockey.

**Weshalb suchen wir Sponsoren?**

Um für zehn Mannschaften einen optimalen Meisterschaftsbetrieb gewährleisten zu können, sind erhöhte finanzielle Ressourcen erforderlich.

Die Organisation von eigenen Spieltagen, Entschädigungen für gute Trainer, der Bedarf an Spielmaterial und Trikots, die Kosten für die Hallenmieten der Trainings sowie alle Lizenzkosten verursachen grosse Ausgaben für uns. Gleichzeitig wollen wir die Kosten für alle Spielerinnen und Spieler möglichst tief halten, um alle einen Zugang zum Sport zu ermöglichen.

Wir sind unheimlich stolz, dass sich innerhalb von 12 Jahren Mannschaften gebildet haben, die auch sehr erfolgreich am Meisterschaftsbetrieb teilnehmen. Das Herren 1, welches in der höchsten Kleinfeld-Liga spielt, ist das Aushängeschild des Vereins und spielt mit den besten Teams der Schweiz jährlich um den Schweizermeister-Titel. Auch eine starke Juniorenausbildung bringt erste Erfolge mit sich. Dieses schnelle Wachstum bringt in verschiedenen Bereichen Investitionen mit sich, die für eine solche Teilnahme benötigt werden. Wir sind uns dieser Verantwortung bewusst und streben auch deshalb eine gesunde Basis für diesen noch jungen Verein an.

## **Ihr Profit**

Durch das Wachstum unseres Vereins steigen aber nicht nur die Kosten. Wir freuen uns, in der nächsten Saison einige Spieltage selber durchzuführen, wo wir dank einer breiten lokalen Verankerung einem zahlreichen Publikum mit grossem Interesse, begegnen werden. Gerade das Herren 1 als Aushängeschild bietet mittlerweile grosse Beachtung. Durch die vielen Junioren und deren Umfeld werden alle Altersklassen mit ihren Eltern mit unserem Verein in Berührung treten. Auch unser Internetauftritt ([emotionhinwil.ch](http://emotionhinwil.ch)) und unsere Vereinseigene App verdeutlicht unseren Anspruch, erfolgreiche Mannschaften zu stellen, die alle auf einer gesunden Basis gründen. Auch werden immer wieder sehr beliebte Vereinsanlässe und Events durchgeführt, welche auch von vielen Freunden und Verwandten aktiv besucht werden.

Dank der neuen Sportanlage Hüssenbüel Hinwil, in welcher praktisch alle Teams ihre Trainings und Heimrunden haben, gibt es zudem neu die einzigartige Möglichkeit, Ihre Firma dank dem grossen LED-Screen in der Halle auch mit Animationen oder kleinen Kurzfilmen zu präsentieren und für eine einmalige Aufmerksamkeit zu sorgen! Zudem sind die Unihockey-Banden täglich in jedem Training in Gebrauch und somit Ihr Firmenlogo auch für alle Besucher des öffentlichen Bistros immer sichtbar!

## Einzelne Produkte

### Hauptsponsor (1)

- Hauptwerbefläche auf Tenue
- 2x Banden an Hauptposition (fast täglich im Einsatz)
- Logo auf unserer Website
- Logo / Film auf LED-Screen bei Heimrunden
- Werbegeschenke können aufgelegt werden
- **Laufzeit 2 oder 4 Jahre, 2'500.-/Saison**

### Sponsor (4)

- Werbefläche auf Tenue (gem. Plan)
- 1x Bande (fast täglich im Einsatz)
- Logo auf unserer Website
- Logo / Film auf LED-Screen bei Heimrunden
- **Laufzeit 2 oder 4 Jahre, 1'500.-/Saison**

### Bandensponsor

- 1x Bande (fast täglich im Einsatz)
- Logo auf unserer Website
- Logo auf LED-Screen bei Heimrunden
- **Laufzeit 2 oder 4 Jahre, 500.-/Saison**

### Heimspielsponsor

- Firmenlogo oder Animation auf LED-Screen
- **Laufzeit 2 oder 4 Jahre, 250.-/Saison**

**Herzlichen Dank**

Wir bedanken uns für Ihr Interesse und hoffen, Ihnen eine kleine Übersicht über unseren Verein gegeben zu haben. Wir würden uns freuen, wenn Sie uns auf irgendeine Art und Weise unterstützen würden.

**Fragen**

Bei Unklarheiten oder sonstigen Fragen zögern Sie bitte nicht, uns zu kontaktieren. Auf unserer Website [emotionhinwil.ch](http://emotionhinwil.ch) finden Sie zudem noch weitere Informationen.

**Ansprechpartner**

*Unihockey emotion Hinwil-Tann*

Matthias Schaller

Im Neuguet 35

8620 Wetzikon

[matthias.schaller@hotmail.com](mailto:matthias.schaller@hotmail.com)

078 667 26 66

**Antwortkarte**

retournieren an:

emotion Hinwil-Tann

Im Neuguet 35

8620 Wetzikon

oder per E-Mail

vorstand@emotionhinwil.ch

Wir möchten gerne Unihockey emotion Hinwil-Tann

folgendermassen unterstützen:

- Hauptsponsor
- Sponsor
- Bandensponsor
- Anzahl Banden
- Heimrundensponsor

Firmenname:

Kontaktperson:

Adresse:

Telefonnummer:

Bemerkungen:

---

Datum

Unterschrift

Falls Sie Anpassungen wünschen, einzelne Produkte unverständlich oder die Umstände nicht vollständig klar sind, kontaktieren Sie uns. Es ist uns wichtig, dass Sie von den Zielen und Vorhaben unseres Vereins überzeugt sein können.

Für die näheren Details werden wir uns mit Ihnen wieder in Verbindung setzen.